

町民の想い(民意)が 町の未来を拓く!創る!!



就任のごあいさつ
3期目への抱負

松田町長 本山 博幸

清秋の候、松田山中腹にある松田町の新名所「コキアの里」では、コキアが赤く色づき始めた今日この頃、町民の皆さんにおかれましては、ますますご清栄のことと心からお慶び申し上げます。

認められた民意に対しても、感謝と御礼を申し上げます。

残されていた大きな課題に
対峙し、町内外の皆さまか
らさまざまご指導・ご協
力を賜りながら、課題解決
に取り組んでまいりました。
た。さらには、約1年半以
上も続くコロナ禍において、
町民の皆さまの安心し
た暮らしや生活、経済を守
るために、新型コロナ対策を
最優先に取り組み、それら
るため、新型コロナ実績」
を含めた「確かな実績」が

令和8年までの8年間の第6次総合計画に示されてい
る事業を行っていますが、
第5次総合計画でも同様に
「新松田駅周辺整備」につ
いて町民皆さまからの要望
が突出していました。私は
就任以来、新松田駅周辺整
備は「誰が町長であっても
強力に推進すべき事業」と
捉えこれまで準備を進めて
まいりました。

ただし、この事業を進め
るには、新松田駅南口のよ
うに一部事業が止まってしま
うような取り組みでは
「夢を叶えることができな
い」ため、各種権利者の皆

ル対策、町有施設の官民連携事業による活性化など町民の皆さんとともに町の魅力を向上させ、人口減少の抑制に取り組んでまいります。

さくら保育園、北に生涯学習センター（旧町民文化センター）となるのはな保育園と松田山、南にsuprapo^{スラボ}と町体育館、健康福祉センターやパークゴルフ場などの施設環境整備などを行いました。更には、高齢者福祉事業の充実や子育て世代への支援、有害鳥獣やヤマビ

さまとの信頼関係の構築から始め、丁寧に説明し慎重に進めてまいりましたので、当然、時間がかかることは承知していました。